



**Stadt
Luzern**

Grosser Stadtrat

Postulat 234

Eingang Stadtkanzlei: 11. September 2018

Ökologische Fahrzeugflotte für die Stadt Luzern

Die öffentliche Hand besitzt im Verkehrsbereich Vorbildcharakter. So sollte sie möglichst wenig Autofahrten generieren. Diese lassen sich jedoch nicht gänzlich vermeiden. Allerdings kann mit einer ökologischen Antriebsart die Umweltbelastung deutlich reduziert werden. Auch wenn der erzielte Effekt auf Grund der geringen Anzahl Fahrten der Mitarbeitenden der Stadt Luzern eher klein sein dürfte, gilt es auch hier den Vorbildcharakter der öffentlichen Hand hervorzuheben.

Wir bitten daher den Stadtrat, bei Neuanschaffungen der stadt-eigenen Fahrzeuge wenn immer möglich auf ökologische Antriebsarten zu setzen und sich bei den ausgelagerten Betrieben der Stadt Luzern ebenfalls für dieses Anliegen einzusetzen.

Nico van der Heiden und Cyrill Studer Korevaar
namens der SP/JUSO-Fraktion

Stadt Luzern
Grosser Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 88 76
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: grstr@stadtluzern.ch
www.grstr.stadtluzern.ch